



Nach zwei spannenden Wochen Abschied von „Klasse Kids“

Zwei Wochen lang haben sie gelesen, ausgeschnitten und diskutiert. Heute geht „Klasse Kids“ für die teilnehmenden Grundschulklassen zu Ende. Beim Leseförderungsprojekt unserer Zeitung haben in diesem Jahr fast 3500 Schüler von 58 Schulen in Mannheim und Umge-

bung mitgemacht – zum Beispiel die Klassen 4a und 4b der Gerhard-Hauptmann-Schule (Rheinau-Stüd) auf unserem Bild. Und alle waren sich einig: „Klasse Kids“ war klasse. Täglich bekam jeder Lernende ein eigenes Zeitungsexemplar in die Schule geliefert. Bei Besuchen

von Redakteuren erfuhren die Schüler, wie eine Zeitung entsteht. Auch Almut Longin von der Sparkasse Rhein Neckar Nord gestaltete Unterrichtsstunden. Und war die Ausgabe ausgelesen, taugte sie – wie auf unserem Bild zu sehen – hervorragend als Bastelmaterial. *fab/BILD: FAB*